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受賞技術者である、(株)松和　安達 一樹さんにいろいろな思いを伺ってみました。 

受賞の感想は？ 

工事に携わって頂いた地域の方々、下請業者の

皆様、並びに仕入業者様に良い報告ができる事が

嬉しいです。 

 

本工事で心掛けたこと、印象に残っ

たこと等は？ 

工事量に対して工期が短かったため、工事の早

期着手、工程管理及び下請業者の選定に苦労しま

した。一番に心掛けたところは、完成したコンク

リート構造物曲線の美しさです。 

 

仕事における今後の目標は？ 

ご指導を仰いだ諸先輩方が引退される中、手本

となり頼りにされるようになる事が私の目標で

す。 

 部門名 一般土木工事（大規模）

 案件名 市道西尾大井線道路改良その 7工事

 事業者名 株式会社松和

 代表者名 代表取締役　寺本　弘美

 技術者名 主任技術者　安達　一樹

 工事概要 施工延長 L=282ｍ、路床改良 A=468 ㎡、 

ブロック積み擁壁工 234 ㎡、L型擁壁工 L=132m、 

下層路盤工 A=1182 ㎡、自由勾配側溝 L=18ｍ、 

ベンチフリューム L=320ｍ

 表彰理由 　本工事は、大橋川関連事業として道路拡幅・歩道整備を行う工事

である。ループ部の大型ブロック積は、綿密な計算、ＩＣＴ建機及

び職人の技術が融合し、曲線美の良好な出来ばえであった。施工に

あたっては、ICT 施工や工事監理システムの試行に取り組んでお

り、会社と技術者が新しいことに積極的に挑戦する姿勢があり、全

体的に優良な工事であった。
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建設業のやりがい（いいところ）はどのようなことですか？ 

毎回現場条件、工種が違うため飽きない事、プライドを持って仕事をされている多

くの方に関われる事です。 

 

勤務先である(株)松和のいいところを教えてください。 

同業他社と比べて計画的な休みがとりやすく、仕事も松江市内が主体なので、私は

保育園の送り迎えをしながら現場所長もしていました。また、早い段階で工事全般に

ついて任されるのでやる気を感じています。 

 

これから建設業界を目指す人へ伝えたいことは？ 

大きい現場になると数億円規模の工事運営を所長として任されます。とてもやりが

いがあります。 

 

株式会社松和 
（写真左）代表取締役 寺本　氏 
（写真右）主任技術者 安達　氏


